
Hi,

in der Tat habe ich viel Freude und probiere wahnsinnig gerne neue Wege aus. Leider ist das mit der
Rufnummernzuordnung tatsächlich reichlich kompliziert, insbesondere in Bezug auf den Datenschutz. Mal
sehen, was sich hier für Möglichkeiten eröffnen. Ich freue mich in jedem Fall, wenn Ihr ebenfalls Spaß an den
neuen Features findet.

LG

Boro

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Der "Ich bin" Thread
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